



PROGRAMA DE APOYO A LA AGENDA DE TRANSPARENCIA E INTEGRIDAD EN REPÚBLICA DOMINICANA, DR-L1150, CONTRATO PRÉSTAMO BID 5505/OC-DR

**Llamado a Licitación Pública Internacional
“Adquisición de Infraestructura Tecnológica de Ciberseguridad, Plan de Recuperación ante Desastres (DRP), Servicios de TI, y Mejoramiento del sistema de alertas Tempranas para la DGCP” SDO No.: MH-PT-B-LPI-2025-002**

Este llamado a licitación se emite como resultado del Aviso General de Adquisiciones que para este Proyecto fuese publicado en la edición DB-P2097885-03/24 de Development Business del día 18 de marzo 2024.

El Gobierno de la República Dominicana, a través del Ministerio de Hacienda, ahora Ministerio de Hacienda y Economía suscribió un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para el Programa y se propone utilizar los fondos para la Adquisición de Infraestructura Tecnológica de Ciberseguridad, Plan de Recuperación ante Desastres (DRP), Servicios de TI, y Mejoramiento del sistema de alertas Tempranas para la DGCP.

La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Internacional (LPI), establecidos en las *Políticas para la Adquisición de Obras y Bienes financiadas por Banco Interamericano de Desarrollo no. GN-2349-15 de fecha mayo de 2019, vigencia enero 2020* y está abierta a todos los Oferentes de países elegibles, según se definen en dichas normas.

Los oferentes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional de manera electrónica al correo: transparenciard@hacienda.gov.do.

Los requisitos de calificaciones incluyen: Evidencia documentada del cumplimiento de las especificaciones técnicas requeridas, documentación relativa a la constitución legal de la empresa, evidencia que demuestra la capacidad financiera de la empresa para realizar el contrato, evidencia documentada que demuestre su cumplimiento con los requisitos de experiencia y capacidad. **No se otorgará** un Margen de Preferencia a contratistas nacionales elegibles. Mayores detalles se proporcionan en los Documentos de Licitación.

Los oferentes interesados podrán obtener los Documentos de Licitación en español, mediante presentación de una solicitud por escrito que incluya información de contacto debidamente firmada, correo electrónico, número telefónico, entre otras informaciones de relevancia, a la dirección electrónica de este Llamado, en formato no modificable. De ser descargados directamente de nuestra página web: <https://transparencia.hacienda.gob.do/proyectos-y-programas/programa-bid-mh-cgr-5505-oc-dr/>, accediendo a “Licitación Pública Internacional”, agradecemos igualmente, presentarnos la solicitud por escrito, para nuestro registro.

Las ofertas deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo, a más tardar a **las 11:00 a.m. (hora de la República Dominicana) del día tres (03) de septiembre del año dos mil veinticinco (2025)**. Las Ofertas electrónicas no serán permitidas y las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los

Oferentes que deseen asistir en persona en la dirección indicada al final de este aviso, a las **11:00 a.m. (hora de la República Dominicana) del día tres (03) de septiembre del año dos mil veinticinco (2025)**. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una **“Declaración de Mantenimiento de la Oferta”**.

Ministerio de Hacienda y Economía

Atención: Juan Carlos Pérez Sallent

Dirección: Av. México No. 45, Gazcue, Santo Domingo D.N.

República Dominicana

Tel: 809-687-5131, extensiones 2091 y 4985

Correo electrónico: transparenciaRD@hacienda.gov.do

Portal: <https://www.hacienda.gob.do/>